

Muss ich Crush-Eis zur Verfügung haben ?

Für die meisten unserer Cocktails genügen ganz normale Eiswürfel.

Nachdem diese im Glas des Gastes verbleiben, kühlen sie den Cocktail vielleicht sogar noch etwas länger.

Eine Ausnahme bilden unsere beiden Mojitos und der Caipirinha. Sie funktionieren mit Eiswürfeln auch, Crush-Eis ist aber idealer.

Diese Getränke sind recht intensiv im Geschmack und Alkoholgehalt, sie leben davon, dass sie mit viel Eis im Glas verweilen und so durch das Schmelzwasser auf Trinkstärke verdünnt werden. Dieser Effekt ist mit Crush-Eis stärker und schneller.